

# 物を大切にしてい、ごみをへらす

仙石原小学校 三年 四條 実愛

わたしは、箱ねの自ぜんが好きです。つう学ろから見ると、森や山がきれいだからです。すすき野原にクラスのみんなでのぼった事があります。もくてきの場所につくまで大変だったけど、ついてまわりを見てみると、すぐきれいでした。あしのこの海ぞくせんについた事もあります。海ぞくせんの中がすぐくおしゃれでこうきゅうでした。ほかにもトリックアートがありました。

先生がある日、地きゅう温だん化が進むと、箱ねの自ぜんがなくなってしまうかもしれないと話してくださいました。わたしは、箱ねの自ぜんをまもるためにできる事がなにか考えました。そこでわたしは、食べ物のロスをへらす事が大切だと思いました。なぜかと言うと、食べ物をみんながのこすと、たくさんのごみになってしまうからです。ゴミがふえて、もやすときに出たガスがふえると、地きゅうにえいきょうして、自ぜんにもわるいからです。そもそも、食べ物をすてる事はもったいない事です。さらに、買い物に行くときには、手前どりを意識します。手前どりを

をすると、食べ物がゴミになる事が少なくなるからです。

わたしは、その事をまわりの人にも教えて、みんなできょう力してがんばりたいです。わたしは、大人になっても箱ねの自ぜんが今のままであってほしいです。そのためにも食べ物をのこさず食べて、大切にしてい箱ねの自ぜんをまもりたいです。